



愛 汗 大 志

NANJO CITY

知中

aikantaishi
Vol. 02号
R7.05.19



Webサイト

◆授業参観・部活動総会・PTA 総会



4月27日、今年初めての「授業参観」「PTA 総会」「部活動育成会」が行われました。授業参観には1学年25人、2学年22人、3学年24人、計71人の保護者が来校していました。引き続き行われた「PTA 総会」では今年度の事業計画等が確認され、その後「部活動育成会」全体会、各部会が行われました。今年度も保護者の皆様、子供たちへのサポートをよろしくお願いいたします。

◆新入生歓迎ドッチボール大会で親睦を深める



5月2日に、新一年生を仲間として迎え学年を超えた親睦を目的に、「ドッチボール大会」が開催されました。全学年混合で6チームを編成し、好プレー・爆笑プレー続出のゲームが展開されました。また、生徒会の工夫をこらしたオモシロ選手宣誓、3年生女子グループによるダンスパフォーマンス、そして、石川正先生のギター伴奏で3年「大城海悟さん」の熱唱など、内容盛りだくさん、笑いにあふれる楽しい大会となりました。生徒会のみなさん、素敵な企画ありがとう！！



👑👑👑👑👑👑 《各学年 MVP 賞》 👑👑👑👑👑👑

1年生；福田美弘さん	2年生；島田泰健さん	3年生；大城海悟さん
すばしっこい動きで、ボールをうまくかわし、バレーで鍛えたレシーブなど、小さな体で守備に攻撃に大活躍！！	元気いっぱいのハッスルプレー、絶妙のマイクパフォーマンスで実況中継し大会を盛り上げました。	チームを優勝に導く豪速球、持ち前の明るさと豪速球でチームを優勝に導き、歌でも会場を沸かせました。

◆校長あいさつ

今年度4月に知念中学校長として赴任しました、吉田順太と申します。私は字知念の出身で知念中学校の卒業生になります。今回、母校に赴任することができた喜びと、これから始まる生徒、保護者、地域の方々との交流をとても楽しみにしております。魅力ある知念中学校を皆さんと一緒につくっていきましょう。よろしくお願いいたします。

